

# URBANESIA

## Kunjungan Kerja ke Mako Yonif 726/Tamalatea Takalar, Ini Pesan Pangdam Hasanuddin

Subhan Riyadi - [SULSEL.URBANESIA.ID](http://SULSEL.URBANESIA.ID)

Jun 17, 2022 - 12:39



Takalar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad Bau Sawa Mappanyukki, S.H., M.H., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD XIV/Hasanuddin Ny. Amelia Andi Muhammad melakukan kunjungan kerja (kunker) ke Markas Komando (Mako) Batalyon Infanteri (Yonif) 726/Tml

Kabupaten Takalar, Kamis (16/06/2022).

Kunker orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini dalam rangka silaturahmi dan bertatap dengan prajurit Yonif 726/Tml dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LIX Yonif 726/Tml.

Pangdam dalam arahannya menyampaikan, bahwa sebagai Pangdam Hasanuddin sejak dilantik Kasad lima bulan lalu, perlu dan wajib berkunjung ke satuan-satuan jajarannya, apalagi Yonif 726/Tml merupakan salah satu satuan terbaik.

"Saya rasa perlu dan wajib untuk berkunjung ke satuan ini mengingat kesatuan Yonif 726/Tml ini merupakan satuan terbaik yang ada di lingkungan Kodam XIV/Hasanuddin," Ungkapnya.

"Dan saya bangga karena Yonif 726/Tml mempunyai sejarah yang sangat luar biasa di penugasan dalam maupun luar negeri, banyak keberhasilan yang di torehkan tentunya pasti hasil dari kerja keras yang tidak mudah begitu saja, terus terang saya dulu punya cita-cita ingin masuk Bataliyon 726/Tml tapi tidak kesampaian makanya kalian harus bangga untuk berbuat yang terbaik," Kenangnya.

"Pangkalan sudah sangat memadai sebagai Bataliyon Infanteri dalam mendukung tugas, untuk itu kalian harus banyak berlatih taktik maupun tehnik baik perorangan maupun beregu sampai tingkat satuan hal ini sangat memungkinkan," Jelasnya.

"Dalam pelaksanaan tugas hindari pelanggaran, unsur Perwira dan Komandan Regu harus saling mengingatkan ke anggotanya bila bergaul di tengah masyarakat, berlalu lintas dan hindari perkelahian antar aparat maupun dengan masyarakat," Sambungnya.

"Selain itu, tingkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT, yang beragama muslim jangan tinggalkan sholat lima waktu begitu pula non muslim (nasrani) kalau hari Minggu laksanakan ibadah di gereja," Tambahnya.

Turut hadir mendampingi Pangdam yakni Asren Kolonel Arm Erland Hendriatna, S.I.P, Asops Kolonel Inf Agustatius Sitepu, S.Sos., M.Si., Kapendam Kolonel Inf Rio Purwantoro, S.H., dan Danbrigif 11/BS Letkol Inf Triyono, S.E.